



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Reinhard Bernsdorf

Fraktionsmitglieder:
Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 7. August 2019

Hecken schneiden

Antrag:

Der BA22 fordert die Stadtverwaltung auf die Hecken ihres Grundstückes an der Bodenseestraße /Ehrenbürgstraße zurückzuschneiden.

Begründung:

Durch die Hecke ist die Breite des Fußweges stark beeinträchtigt, so dass man den Fußgängerweg an der Bodenseestraße nicht ungehindert benutzen kann. Auch die Grundstücksausfahrt bei Bodenseestraße 314 ist davon betroffen.

Reinhard Bernsdorf